

Enero 20, 2017

La obra de la nueva Escuela de Música de San Martín de los Andes se encuentra en un 39,23 por ciento de avance. Con un presupuesto que supera los 28 millones de pesos, la obra contará con una superficie cubierta de 1.445 metros cuadrados entre planta alta y baja, sobre un terreno total de 6.753,22 metros cuadrados ubicados en el norte de la ciudad.

En la planta baja la superficie cubierta será de 865 metros cuadrados mientras que 580 metros cuadrados se construirán en planta alta.

En la planta baja el edificio se estructurará en dos alas: una albergará a los sectores administrativos y de servicios (cocina, baños); mientras que la otra se destinará a las aulas de mayor superficie.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)